
 

 

 

 
 

Ascension 

« C’est votre avantage que je m’en aille », dit Jésus à ses disciples 
lors du dernier repas. L’annonce de ce départ les rend tristes. 
Pourtant, Jésus est l’Amour même.  
Et il énonce là l’une des dimensions de l’amour vrai.  
Se mettre en retrait, parfois même partir, pour permettre à 
l’autre de devenir ce à quoi il est appelé.  
C’est douloureux, mais c’est un avantage, une source de joie.  
Les disciples ressentent cette joie quand ils quittent la montagne 
de l’Ascension. Remplis de l’amour de Jésus pour eux, ils 
viennent d’être envoyés, ils vont devenir ses témoins. 
Le retrait de Jésus ouvre un nouvel espace. Quelqu’un va venir.  
Il sera le Souffle des disciples.  
Ainsi se réalisera l’un des plus grands désirs de Jésus : « Père, fais 
connaître à tous qui tu es. » 

Marie-Ghislaine Pincetti, dans Magnificat, mai 2014 

Force d’en haut pour la mission 

Voilà des hommes qui ont vécu dans l’intimité de Jésus.  
Ils ont été témoins de ses miracles et de son enseignement, ils ont mangé et bu avec lui.  
Quel doit être leur accablement alors que leur maître est enlevé au ciel !  
Pourtant, c’est en grande joie qu’ils retournent à Jérusalem, précise saint Luc. Leur allégresse se fait action 
de grâce dans le Temple, à bénir Dieu, juste retour de l’ultime bénédiction reçue de Jésus. 

Les Apôtres ont compris que cette absence inaugure une nouvelle forme de présence, libérée des 
limites du temps et de l’espace. Aucun être humain ne reste éternellement en ce monde.  
Alors Jésus passe le relais à l’Esprit Saint. Il promet aux siens qu’ils vont recevoir une force, celle d’une 
puissance venue d’en haut. Des mots mystérieux, pour des fruits très visibles, car les Apôtres seront 
capables de proclamer l’Evangile et d’être les témoins du Christ jusqu’aux extrémités de la terre. 

Décidément non, Jésus ne s’est pas réfugié au ciel, avec un gros 
soupir de soulagement, en se jurant de ne plus jamais se mêler de la 
conduite des humains… Peut-il donner à ses Apôtres un plus grand 
signe de confiance que d’en faire des messagers du salut ?  
N’est-ce pas d’ailleurs pour cela qu’il les a appelés « apôtres », 
« envoyés » en grec ? 

Dès l’origine, l’Esprit Saint est au service de la mission.  
Comme il a équipé les Apôtres, il équipe chaque baptisé, donc chacun 
de nous, pour être les témoins joyeux du Christ ressuscité. 

Christelle Javary, dans Magnificat, 26 mai 2022 
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Vous êtes invités à reprendre cette feuille à la maison. Elle pourra nourrir votre méditation ou votre prière. Elle vous sera aussi disponible sur le site www.collegiale.be 


